



• Alejandro Navarro Brain, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad.

Dirigentes analizaban propuesta anoche

Si no aceptan solución, FEC continuará el paro

• Directivo de la organización estudiantil dijo que valoraba las gestiones que realiza la comisión mediadora y manifestó su total coincidencia en que se debe hallar una pronta solución que permita la normalidad estudiantil y de toda la Universidad.

El Consejo Ampliado de Dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción inició anoche un largo análisis de la fórmula propuesta por la comisión designada por el Directorio para encontrar una solución al conflicto estudiantil que mantiene paralizada la docencia de pregrado en esta casa de estudios desde hace seis semanas y media. El presidente de la organización estudiantil, Alejandro Navarro, dijo ayer, después del mediodía, a EL SUR que "se entregará una respuesta concreta cuando hayamos hecho una evaluación necesaria y suficiente".

Agregó que "la autoridad universitaria debe estar totalmente consciente que de no obtener una solución, la Fec a contar del 20 de junio realizará todas las acciones y gestiones que sean necesarias para la continuidad del paro estudiantil. Queremos regresar a clases, pero no lo haremos de rodillas".

Dijo que la Fec valora las gestiones que realiza la comisión mediadora que preside Mario Soto, integrante del Directorio, y expresó que coincide en la más pronta búsqueda de una solución que permita normalizar tanto las actividades estudiantiles como las propias de la universidad.

La solución planteada por la comisión especial a los dirigentes estudiantiles es la siguiente: Aumentar en 30 los préstamos de alimentación. Es decir, este beneficio quedaría con 150 becas y 130 préstamos. Los 30 adicionales registrarán desde el reintegro a clases por el término del semestre 1968. Los dirigentes habían pedido 188 becas.

La comisión ofrece llenar la capaci-

dad del Hogar Los Tilos y Los Aguilera, 26 vacantes, que quedarían después de asignar las becas de honor. Y se aumentan de 30 a 45 los préstamos de alojamiento masculino. La Fec había pedido organizar un hogar de administración conjunta.

En cuanto al crédito universitario, la comisión concluyó que no existe el respaldo económico para satisfacer el petitorio de los estudiantes (aumentar el crédito universitario en 21,5%).

Respecto a la expulsión de Alejandro Navarro, se propone una suspensión de 2 semestres calendario a partir del 1° de julio de 1968.

Aparte de esas proposiciones, los miembros de la comisión pidieron a la directiva de la Fec que instruyera a los estudiantes para ayudar a cuidar el patrimonio de la universidad, evitar rayado de paredes, destrucción de bancos, jardines y evitar el ingreso de personas ajenas a la universidad.

Pidieron también que la Radio Fec funcione de 13 a 14 y 18.30 horas adelante. Que los ocupantes de la Cabina N° 6 hagan entrega de ella en condiciones adecuadas y que la directiva extirpe los esfuerzos para evitar situaciones de violencia y estimular el diálogo respetuoso entre la comunidad universitaria.

Por su parte, Alejandro Navarro dijo que la Fec pide que la comisión no se disuelva hasta que no se concreten otros requisitos, que la normalización de la actividad se haga sin detrimento para los estudiantes en cuanto a exigencias académicas desmedidas; que se garantice que no habrá sanciones por situaciones que el conflicto haya provocado.